
 

 

 
der SKE Ettlingen stellt den Antrag, dass ab der kommenden Saison in der Bezirksklasse mit 
der Fischerzeit der BSV-Ligen gespielt wird.  
 
Begründung ist die relativ hohe Spielstärke, die Ausnutzung der Zeit durch die Spieler, und 
die dadurch entfallenden Probleme der Sudden-Death-Zeiten wie Mitschreibregelung, 
Probleme für den Mannschaftsführer, Sonderregeln für die letzten 2 Minuten usw. Zusätzlich 
kommen Holzuhren immer mehr aus der Mode und den Beständen heraus, die Digis 
verbreiten sich auch in Jugendturnieren und wir erachten die Fischerzeiten als eine fairere 
Form des Schachspielens.  
 


